

Infoabend „Neuer Lebensabschnitt: Wie wollen wir wohnen?“

Die Kinder sind erwachsen geworden und ausgezogen, das Haus oder die Wohnung ist nun zu groß. Es beginnt ein neuer Lebensabschnitt, der vielleicht auch eine räumliche Veränderung mit sich bringt.

In den Medien wird man mit hohen Mietpreisen, Wohnungsknappheit und einer ungleichen Verteilung des Wohnraums konfrontiert. Zugleich liest man vom Pflegenotstand und darüber, dass man sich mit seiner eigenen – irgendwann kommenden – Pflegebedürftigkeit auseinandersetzen sollte.

So lädt die **Kirchliche Wohnrauminitiative „TürÖffner“** der Caritas Ulm-Alb-Donau alle Interessierte zu einem **Informations- und Austauschabend** ein:

Gemeinsam mit Gleichgesinnten wollen wir uns mit folgenden Fragestellungen befassen

- Wollen wir anders wohnen als bisher?
- Wo wollen wir wohnen und was wird in den nächsten Jahren zum Thema wichtig?
- Wann wollen wir das?
- Können wir uns vorstellen künftig gemeinschaftlich zu wohnen?
- Wieviel Gemeinschaft wollen wir dann?
- Wollen wir „betreut“ werden oder nur die Option dafür haben?
- Was können wir uns leisten?

Wann: 24.10.2024, 18 Uhr

Wo: Caritas Ulm-Alb-Donau, Bischof-Sproll-Saal
Olgastr. 137, 89073 Ulm

Eine **Anmeldung ist nicht erforderlich**. Kommen Sie vorbei.

Die Beratung unserer Fachkräfte erfolgt mit langjähriger Expertise, jedoch ohne juristische Gewährleistung.

Kontakt:

Caritas Ulm – Alb – Donau

Kirchliche Wohnrauminitiative

Tür**ÖFFNER** & Wohnen**fürHILFE**

Magdalena Tewes

Tel.: +49 731 – 2063 18

tewes.m@caritas-dicvrs.de